

Jan Müller - „Johnny Champ der Ehemaligen“

Jan Müller, seit 2017 Softwareentwickler in Karlsruhe, studierter Mathematiker und 2010 Abiturient am Johannes-Gymnasium, machte 2005 das Klavier zu seinem Hauptinstrument (Klavierunterricht bei der Pianistin Ingrid Wendel). Seine musikalische Entwicklung wurde begleitet von zahlreichen Preisen bei *Jugend musiziert* sowie regelmäßigen Konzerten. Unterricht nahm er auch bei Prof. Jean Micault (Hochschule für Musik Saar) und Prof. Arnulf von Arnim (Folkwang-Hochschule Essen), bei Letzterem 2009 einen Meisterkurs. Er ist Preisträger des Kulturellen Förderpreises 2011 der Sudetendeutschen Landsmannschaft sowie des Förderpreises zum Egerländer Kulturpreis „Johannes von Tepl“ 2014. Während und nach seinem Mathematikstudium ist er seinem Instrument treu geblieben und freut sich weiterhin, diese Leidenschaft mit seinem Publikum zu teilen.

Hiervon profitierte das Johannes-Gymnasium und die weite „Johnny-Gemeinde“, als Jan Müller unter dem Motto „Ehemalige für unser Johnny“ ein vorzügliches über zweistündiges Klavierkonzert am Freitagabend, dem 14. April 2023, in der Aula seiner alten Wirkungsstätte vor knapp 100 begeisterten Zuschauern gab. Der Bogen war weit gespannt über J.S. Bach, S.M. Ljapunow, S. Rachmaninow, A. Ginastera, J. Brahms, C. Debussy, A. Skrjabin, F. Chopin bis zu einer Eigenkomposition, einem Prälidium C-Dur.

Unter Bezugnahme auf die jährliche Kürung eines „Johnny Champs“ hob der Schulleiter Rudolf Loch die außergewöhnliche musikalische Leistung aber auch den edlen Charakter von Jan Müller mit folgenden Worten hervor: „Du bist sozusagen der Johnny Champ der Ehemaligen.“ Der Ehemaligenverein bedankte sich mit Blumen und einem Geschenk und lud in der Konzertpause zu Snacks und Wein ein. Ausgeschenkt wurde eine Rarität, ein nicht verkäuflicher Riesling von der Terrassenmosel, an dessen Entstehen ein Vorstandsmitglied des Ehemaligenvereins aktiv beteiligt war und den Wein spendete.

Es bleibt die Erinnerung an einen in jeder Beziehung harmonischen und genussvollen Abend. Fortsetzungen sollen folgen.

Anbei einige Foto-Impressionen:



